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Ata nº 52 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Esportes – COMUES 

 

Aos nove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco realizou-se às quatorze 
horas e trinta minutos em sessão ordinária a 52ª reunião do Conselho Municipal de 
Esportes – COMUES, no auditório do Centro da Juventude Fuad Cury, localizado à Rua 
Aurora Pinto da Cunha, 131 – Jardim América, São José dos Campos, São Paulo. Após 
cumprimento aos presentes, a abertura foi realizada pela conselheira Marisa Lombello, 
representante da sociedade civil e do segmento Organizações Não Governamentais, 
conforme consta no regimento interno na ausência do presidente e vice-presidente o 
conselheiro ‘mais velho’ que assume a responsabilidade, de acordo com quórum 
registrado em lista de presença (documento anexo). Instaurada a sessão, Marisa expôs 
que seria feita a leitura do texto que consiste na ideia base para a criação do Fundo 
municipal de Esporte (FME) do Conselho Municipal de Esporte (COMUES). A 
viabilização da criação do FME foi discutida em câmara técnica e formalizado em texto 
pelo conselheiro André, representante do poder público e da Secretaria de Assuntos 
Jurídicos. Então, Marisa passou a palavra para André para que ele pudesse conduzir a 
leitura, inicialmente ele explicou qual foi o norte para que ele pudesse estruturar a 
minuta do Fundo Municipal de Esporte (FME), em que foi feita uma busca em 
conselhos que possuem fundos e também em conselhos municipais de esporte que 
também contam com seus respectivos recursos. A minuta foi enviada, via WhatsApp, 
para os outros membros do conselho momentos antes da reunião começar, para que 
todos pudessem acompanhar a leitura, tanto pelos seus aparelhos pessoais, quanto 
pela projeção no telão do auditório. Iniciada a leitura integral do documento foram 
apontadas diversas alterações e adequações no texto, para que pudesse atender de 
forma precisa critérios e regras do estabelecimento do Fundo Municipal de Esporte, e 
assim dar sequência no processo de formalização da minuta, que ainda depende de 
alguns fatores e instâncias para sua aprovação. Ao final da leitura, o presidente do 
conselho, que passou a integrar os presentes da reunião, solicitou a palavra e elogiou o 
trabalho do André, por ter escrito uma minuta bem elaborada, explicativa e completa, 
em seguida explanou alguns detalhes quanto ao prosseguimento do processo de 
aprovação do FME, que independente da minuta apresentada, precisaria ser votado 
ainda nesta sessão à criação do Fundo Municipal de Esportes e que, em caso da 
votação ser favorável ao FME, os trâmites para a formalização seria acompanhado do 
texto prévio da minuta. Continuando a explicação foi informado que a versão final do 
documento será analisada e votada em uma sessão futura deste conselho e quando 
todos os trâmites burocráticos estiverem sidos executados. Não havendo nenhum 
comentário posterior a fala do presidente, foi iniciada a votação da Criação do Fundo 
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Municipal de Esporte. Foi solicitado para os presentes que erguessem a mão caso 
fossem contrários à criação do fundo, dado alguns instantes, não houve nenhuma 
manifestação contrária a Criação do Fundo Municipal de Esporte (FME). Aprovação por 
unanimidade. Sendo assim, este conselho dará continuidade no processo para 
estabelecer o novo FME. Um adendo será feito a esta ATA a apedido da conselheira 
Monica Marques, representante da sociedade civil e suplente do segmento 
Profissionais de Educação Física, por meio do CREF-4. Monica estava presente na 
reunião, conforme lista de presença, mas precisou sair mais cedo por motivos pessoais 
e não participou da votação, registrou a seguinte mensagem no grupo de WhatsApp 
do COMUES: “A conselheira Monica Marques recebeu o texto um minutos antes do 
início da reunião e esclarece que não teve tempo hábil para avaliar o documento, 
portanto não votou e não concordou que a votação fosse feita no mesmo dia.”. Por 
fim, a próxima reunião ficou agendada para o dia 14/05/2025 às 14h30 no Auditório 
do Centro da Juventude Fuad Cury. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do 
Conselho Municipal de Esportes estendeu a todos os presentes seus agradecimentos e 
declarou encerrada a reunião. Lavrada a presente Ata, que após lida e aprovada, vai 
assinada. 
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